

Evo Morales hará importantes anuncios en acto central por Día de la Revolución Agraria



La Paz, 2 ago (RHC) El presidente boliviano, Evo Morales, encabeza este miércoles el acto central por el Día de la Revolución Agraria, Productiva y Comunitaria, que tendrá lugar en el municipio de Tarabuco, del departamento de Chuquisaca.

Miles de representantes de organizaciones campesinas, indígenas, de mujeres y de otros sectores participarán en el acto que se efectuará en el estadio de ese poblado, considerado la cuna de la cultura Yampara, precisa Prensa Latina.

De acuerdo con Jacinto Herrera, secretario ejecutivo de la Confederación Sindical Única de trabajadores Campesinos de Bolivia, el primer mandatario hará importantes anuncios a favor de los pequeños productores.

Herrera destacó los significativos avances del país durante los 11 años de gobierno del presidente Evo Morales.

El 22 de enero de 2006 el Gobierno reguló el precio de los productos agropecuarios, lo cual evitó la especulación y garantizó el abastecimiento de los mercados, dijo.

En la última década el acceso a la tierra para el sector campesino creció de 10 a 80 por ciento, mientras que para el empresarial descendió de 70 a 20, según datos ofrecidos por el ministro de Desarrollo Rural, César Cocarico.

También aumentó la entrega de títulos ejecutoriales de 26 mil a 882 mil, de los cuales 46 por ciento corresponden a las mujeres, quienes antes no tenían derechos a la tenencia de la tierra.

Hoy por hoy 45 millones de hectáreas corresponden a las propiedades comunitarias y al sector campesino, mientras que solamente 9,8 millones pertenecen a la empresa agrícola, precisó.

Desde su llegada al poder el Gobierno de Evo Morales invirtió más de dos mil 100 millones de bolivianos (unos 300 millones de dólares) en la ejecución de diversos programas productivos para evitar la migración del campo a la ciudad.

Entre los proyectos figuran la entrega de tractores e implementos agrícolas, la mecanización del agro, las facilidades de créditos, la extensión de los programas de riego y el trabajo con las semillas certificadas.

Ello permitió que 300 mil personas volvieran al área rural, informó el ministro.

El gobierno nacional instituyó en 2007 el 2 de agosto como Día de la Revolución Agraria y desde entonces la fiesta se realiza en distintas ciudades.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/137122-evo-morales-hara-importantes-anuncios-en-acto-central-por-dia-de-la-revolucion-agraria>



Radio Habana Cuba